

Suite au succès de la journée du 16/06 SANTÉ, MÉDICO-SOCIAL, ACTION SOCIALE mardi 30 juin, pas de retour à l'anormal

En mettant au grand jour le manque criant de moyens matériels (pénurie d'équipements, de médicaments) et humains, la crise sanitaire a révélé le besoin urgent de conforter et renforcer notre modèle social pour plus d'égalité et de solidarité.

L'austérité a affaibli l'hôpital public et généralement tous les établissements du secteur médico-social : les personnels ont vu leur nombre diminuer, leurs conditions de travail empirer et leurs salaires stagner.

Tou-tes ces invisibles, au péril de leur vie et celle de leurs proches, ont fait face avec pour seule reconnaissance : le mépris du gouvernement!

Pour preuve, la grande concertation, le Ségur de la Santé, s'avère être une vaste fumisterie, un enfumage.

Aucune des revendications préalables aux discussions n'a été prise en compte : augmentation des salaires, augmentation du nombre de lits, embauches massives sont balayées d'un revers de main.

Circulez, y'a rien à voir.

FAIRE PLACE NETTE POUR REPRENDRE LA DESTRUCTION DE L'HÔPITAL PUBLIC



>revalorisation générale des salaires de tous les personnels et reconnaissance des qualifications professionnelles, contrats stables et titularisation

>un plan de formation pluridisciplinaire et un plan de recrutement de personnel

>renforcement significatif des moyens financiers pour les établissements : suppression de l'enveloppe fermée, augmentation substantielle des budgets 2020 et 2021

>l'arrêt de toutes les fermetures d'établissements, de services et de lits

>de réelles mesures qui garantissent l'accès, la proximité et l'égalité de la prise en charge pour la population sur tout le territoire.

**JOURNÉE D'ACTION NATIONALE,
SOIGNANT-ES ET SOIGNÉ-ES
RASSEMBLEMENT
MARDI 30 JUIN – 18H
THÉÂTRE DE CAEN**

Dans le respect des précautions sanitaires
(port du masque, gestes barrières,
distanciation physique)

Que tous les secteurs en lutte rejoignent les personnels de santé, particulièrement les privés d'emploi, précaires et intermittents durement frappés par la crise. Ensemble exigeons l'annulation définitive de toutes les mesures régressives concernant l'assurance chômage et imposons une réelle protection sociale pour toutes et tous .